



Advents-Grüße aus dem Berliner Europa-Center

Beitrag

Advent, ein Lichtlein brennt – so wie der Anfang des bekannten Liedes ist es in der Bundeshauptstadt Berlin nicht. Auf den Christkindlmärkten ist es ebenso lichtreich wie im Europa-Center nahe der Gedächtniskirche. Das zeigen diese aktuellen Bilder, die mit besten Grüßen an die Freunde in Bayern verbunden sind.

Fotos: Manfred und Tina Hartfiel













Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Advent
2. Berlin
3. Europa-Center